

Wakili Bupati, Andi Rusman Rustam Membuka Muscab BPC HIPMI Barru ke-VI

MUH. HASYIM HANIS, SE, S.Pd, C.L.E - BARRU.ARNESSIO.COM

Oct 25, 2023 - 12:19



Badan Pimpinan Cabang (BPC) Himpunan Pengusaha Muda Indonesia (HIPMI) kabupaten Barru menggelar musyawarah cabang (Muscab) ke-VI, di Dshining Hotel, Takkalasi, kecamatan Balusu

BARRU- Badan Pimpinan Cabang (BPC) Himpunan Pengusaha Muda Indonesia (HIPMI) kabupaten Barru menggelar musyawarah cabang (Muscab) ke-VI, di Dshining Hotel, Takkalasi, kecamatan Balusu, pada Rabu (25/10/2023).

Muscab dengan tema "Kolaborasi Terpadu HIPMI Barru Dalam Upaya Pembangunan Yang Berkesinambungan" ini digelar dalam rangka pemilihan ketua umum (Ketum) BPC HIPMI Barru periode 2023-2026.

Muscab tersebut dibuka secara langsung oleh Bupati Barru yang diwakili oleh Kepala Bapenda Barru Andi Rusman Rustam, S.STP. M.Si.

Andi Rusman dalam sambutannya menyampaikan selamat atas terselenggaranya Muscab BPC HIPMI Barru yang ke-VI. Menurutnya, HIPMI adalah himpunan orang-orang hebat usianya sangat muda tapi produktif

"HIPMI ini adalah kumpulan orang-orang hebat yang diharapkan bisa meningkatkan peran dan kolaborasi dengan pemerintah dalam membangun Barru yang kita cintai", kata Andi Rusman.

Mantan Kabag Umum Setda Barru itu menitip pesan agar kiranya HIPMI Barru bisa menjadi pelopor bagi pengusaha sekaligus membangun kepercayaan dan komitmen bagi daerah Barru.

"Dikepengurusan yang baru, saya harap Ketua jangan hanya memikirkan diri sendiri tapi memikirkan seluruh anggotanya", pesan Andi Rusman.

Sebelumnya, Ketum BPC HIPMI Barru periode 2020-2023 Faried Hidayat Alam menjelaskan bahwa kepengurusan BPC HIPMI pada periodenya berbeda dengan sebelum-sebelumnya, karena kepengurusanya berada pada masa pandemi Covid-19.

"Karena masa kepengurusan kita berada pada masa pandemi Covid19, kegiatan-kegiatan kita sangat terbatas. Dan alhamdulillah, HIPMI dan Kadin dipercaya menjadi anggota TPKAD", tutur Faried.

Sementara itu, Ketua Panitia Muscab Ahmad Fauzi melaporkan bahwa kegiatan Muscab ini dilaksanakan untuk memilih Ketua HIPMI Barru masa bhakti 2023-2026.

"Panitia Muscab membuka pendaftaran calon Ketua HIPMI Barru mulai tanggal 21 Oktober dan tertutup hari ini 25 Oktober 2023. Calon dikenakan biaya pengambilan formulir sebesar Rp. 5 juta dan biaya pendaftaran sebesar Rp. 25 juta. Dan hingga berakhirnya masa pendaftaran, hanya satu orang yang mendaftar atas nama Fachruddin Mustary", ungkapnya.

Turut Hadir dalam Muscab tersebut Ketua BPD HIPMI Sulsel yang diwakili oleh Ketua Bidang 6 Harianto Albar, Ketua Dewan Pembina BPC HIPMI Barru Hj. Hasbiah Main, Ketua Kadin Barru M. Takbir Said, Para mantan Ketua BPC HIPMI Barru dan Para pengurus BPC HIPMI Barru.

(Red)